

Concert Les voix de la nature vont résonner au Kleebach

Le trio Cosmomusic sera en concert vendredi 28 juin, à 20 h, à la Maison du Kleebach. La flûte, les percussions, la guitare et le synthétiseur seront à l'honneur.

Dieter Gumbel, habitant de Gunsbach qui pratique la cosmothérapie et l'aromathérapie, est un musicien d'instinct et à thème, il joue toutes sortes de flûtes et est accompagné par deux musiciens professionnels, le Finlandais M. Rautavaara, aux percussions diverses parfois surprenantes et à la guitare, et le Suisse W. Muller, expert du synthétiseur.

Ce trio a déjà présenté son premier répertoire devant un large



Le trio Cosmomusic.

DR

public conquis à la zenithude, le 19 octobre 2012, également à la Maison du Kleebach. Depuis, le trio a réalisé de nombreux con-

certs en Allemagne, Suisse, Autriche et Finlande.

Robert Meier

Y ALLER Vendredi 28 juin, à 20 h, à la Maison du Kleebach, à Munster. Tarif : 15 €. Réservations : TV.Phile, Tél. 03.89.77.22.44. Courriel : tv.phile@orange.fr